

ABSTRAK

Amaliyah, Nuri Firdaus. 2017. Skripsi. **Pengaruh *Earning Per Share* (EPS), *Price Earning Ratio* (PER), *Price to Book Value* (PBV), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap Harga Saham pada Perusahaan Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) yang Terdaftar di BEI 2012-2016.** Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Studi kasus dalam penelitian ini adalah pada Perusahaan Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) yang Terdaftar di BEI (Bursa Efek Indonesia) dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh *Earning Per Share* (EPS), *Price Earning Ratio* (PER), *Price to Book Value* (PBV), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap harga saham.

Jenis penelitian yang digunakan adalah asosiatif dan kuantitatif, dengan variabel yang di uji dalam penelitian ini yaitu *Earning Per Share* (EPS), *Price Earning Ratio* (PER), *Price to Book Value* (PBV), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) dan harga saham. Sampel dari penelitian ini menggunakan 30 perusahaan yang dipilih berdasarkan metode *purposive sampling* dengan periode pengamatan tahun 2012-2016. Data yang digunakan adalah data sekunder yang bersumber dari data laporan keuangan di Bursa Efek Indonesia, dengan metode pengumpulan data berupa dokumentasi dan studi pustaka. Analisis data yang digunakan yaitu dengan analisis regresi berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel *Earning Per Share* (EPS), *Price Earning Ratio* (PER), *Price to Book Value* (PBV), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara simultan berpengaruh terhadap harga saham. Secara parsial variabel *Earning Per Share* (EPS) berpengaruh terhadap harga saham, sedangkan variabel *Price Earning Ratio* (PER), *Price to Book Value* (PBV), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial tidak berpengaruh terhadap harga saham. Dan variabel *Earning Per Share* (EPS) merupakan variabel yang berpengaruh dominan terhadap harga saham.

Kata Kunci : *Earning Per Share* (EPS), *Price Earning Ratio* (PER), *Price to Book Value* (PBV), *Debt to Equity Ratio* (DER), Harga Saham